

La musique est bonne

L'Association faremontaise d'animation, présidée par Alain Defay, a présenté la Fête de la musique à la salle des fêtes. Pour cette deuxième édition, les bénévoles ont convié de nombreux groupes à monter sur scène. La salle des fêtes affichait complet dès le début de la soirée.

La buvette, avec sandwiches, pâtisseries et boissons non alcoolisées a été fort appréciée.

L'ensemble vocal Capella, de Coulommiers, Joan et les percussions jumbee, les groupes de rap, reggae et soul music ont comblé l'assistance.

M. Alain Defay remercie toute son équipe : Emilienne, Fernande, Georges et Joël pour leur dévouement.

L'A.F.A. organise, tout au long de l'année, des soirées et des animations.

La prochaine vous promet un

13 juillet explosif avec la traditionnelle retraite aux flambeaux et le feu d'artifice annonçant la Fête nationale.

